
   

～表紙の写真～ 

新型コロナウイルスの感染拡大予防の為、こども達とお

年寄りの方々との交流は少しお休み中。しかしこども達

の様子が気になるデイサービスのご利用者の方は、こど

も達を見つけ、様子を見に来てくれました。それに気づ

いたこども達は、元気いっぱい「おはよう」と朝の挨拶。 

笑顔の花が咲いた素敵な一枚です。 

か ん し ゃ し ん 

住 所 ：〒435－0056浜松市東区小池町 38－1 

T E L：053－434－5710  

F A X：053－434－5108 

H P ：http://houeikai5710.jp 

第 18号 2020年 7月 発行 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ａ1.私のモットーは、一期一会の精神で人と接することです。１つ１つの出会いを大切に

して自分の成長に繋げ、また相手にとってプラスとなる人になりたいです。 

Ａ2.安心・安全で楽しみに思って頂けるようなお食事作りをすることで、皆様の豊かな暮

らしを少しでも支えられるように努力していきます。 

石川
いしかわ

 由梨奈
ゆ り な

 
管理栄養士 

今年度、当法人では新規学卒者が 6名入社いたしました。新社会人のスタートを

切った 6 名をご紹介いたします。 

Ｑ1.あなたのモットー（心掛けていること等）を教えてください。 

Ｑ2.今後の目標を教えてください。 

Ａ1. 自分が笑顔でいると、相手も笑顔を返してくれるように、まずは自分が良いことの発

信源となれるよう心掛けています。 

Ａ2.様々な視点に目を向け、とっさの判断もでき、保育の楽しさを十分に感じ、様々な経

験や学びを通して魅力ある保育者になりたいです。 

柏田
かしわだ

 遥
はる

香
か

 
保育教諭 

Ａ1.私のモットーは、いつも明るく笑顔でいる事と周りのささいな変化にもすぐに気がつ

けるように周りをよく見て行動する事を心掛けています。 

Ａ2.誰にでもしっかり大きな声であいさつをし、利用者様が安心して過ごせるようにいつ

も明るく笑顔でいる事を目指します。 
伊熊
い く ま

 朋
とも

葉
は

 
ケアワーカー 

昨年度入社した先輩職員に、この 1 年を振り返ってもらい

ました。 

Ｑ.１年を振り返って…（心に残ったエピソード、さらなる

目標など…） 

鈴木 亜美（ケアワーカー） 

あっという間に過ぎた一年でした。業務を覚え、入所

者の皆様と関わり、いろいろなことがありました。入

所者の皆様が自分に声をかけて下さることが嬉しい

出来事の一つと思えます。しかし、最初は声をかけて

いただいても何も返すことができない自分が嫌にな

ることもありました。今は、入所者様から頼られてい

るんだと前向きな気持ちでいることができています。

ポジティブに考えていきたいです。 

中島 静香（保育教諭） 

保育教諭として働く中で最初に決めた目標である「感

謝を忘れない事」は常に意識することができました。

感謝の思いをもつと、自然と明るい口調や笑顔になり

ます。周囲の方々からその明るさを認めていただく機

会が多く、自信になりました。これからも人としての

基本姿勢を意識し、更に専門性を高められるようにし

たいです。 

佐藤 佳奈（管理栄養士） 

1 年間、給食業務に関わり、利用者様の要望、咀嚼、

嚥下に関わるリスクや栄養価、バランスを考慮して献

立を立て、実現させることの難しさを感じました。お

いしいと言って笑顔になっていただけたときはとて

も嬉しかったです。今後、食べ物や料理について学び

を深め、利用者様により喜んでいただけるように頑張

りたいです。 

Ａ1.私のモットーは、自然な笑顔で相手との心の距離が近くなれるよう、言葉づかいにも

気をつけて人と接することを心掛けています。 

Ａ2.利用者様が安心して過ごせるようにまずは信頼されるようにあいさつをしっかりし

て、常に感謝の気持ちを持って働くことを目標にしていきたいです。 

髙崎
たかさき

 美里
み さ と

 
ケアワーカー 

天野
あ ま の

 瑞基
み ず き

 
保育教諭 

伊藤
い と う

 虹
にじ

歩
ほ

 
ケアワーカー 

Ａ1.私は、いつもあいさつを大きな声ですることと、利用者様が話をしている時は、うな

づいたり、笑顔でいるように心掛けています。 

Ａ2.目標は、大きな声であいさつをし、困っている人がいたらその人の思いを受けとめる

ことができ、ケジメのある職員になりたいです。 

Ａ1.子どもたちや保護者の方と少しでも早く仲良くと言いますか信頼関係を築ける様、笑

顔で元気よく挨拶や声掛けをしています。 

Ａ2.男性保育士として体を動かし子ども達の体力を上げることができる様頑張ります。積

極的に挑戦し、周りの動きなども瞬時に把握出来る様常に周囲に気を配ります。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

2020.7月発行 

さぎの宮寮 

さ
ぎ
の
宮
寮
か
わ
ら
版 

さ
ぎ
の
宮
寮
の
普
段
の
様
子
を
ご
紹
介
し
ま
す
。 

昨
年
末
に
発
見
さ
れ
た
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
。
そ
の
後
世
界
中
で
猛
威
を
振
る
い
、

感
染
が
拡
大
。
当
施
設
で
も
様
々
な
取
り
組
み
を
し
て
い
ま
す
。 

さ
ぎ
の
宮
寮
の
取
組
み 

 

２
月 

27
日 

臨
時
感
染
症
委
員
会 

 

→
3
月
15
日
ま
で
面
会
制
限
及
び
業
者
の 

出
入
り
制
限
を
決
定 

28
日 

臨
時
感
染
症
委
員
会 

３
月 

12
日 

臨
時
感
染
症
委
員
会 

 
→

面
会
制
限
を
３
月
末
ま
で
延
長
を
決
定 

25
日 

臨
時
感
染
症
委
員
会 

 
→

面
会
制
限
の
期
日
を
無
期
限
に 

４
月
以
降
、
毎
月
合
同
代
表
者
会
議
を
開
催 

 

さ
ぎ
の
宮
寮
で
は
・
・
・ 

12
月 

中
国
に
お
い
て
急
性
呼
吸
器
疾
患
が
集
団

発
生 

１
月 

30
日 

W

H

O
が
緊
急
事
態
を
宣
言 

  

３
月 

10
日 

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
対
策

本
部
の
対
応
を
踏
ま
え
て 

13
日 

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
特
措
法
成
立 

19
日 

専
門
家
会
議 

４
月 

7
日 

7
都
府
県
に
5
月
6
日
ま
で
緊
急

事
態
宣
言
を
発
令 

16
日 

対
象
地
域
を
全
都
道
府
県
に
拡
大 

５
月 

4
日 

宣
言
を
31
日
ま
で
延
長 

 

マスクの着用 

受付に 
アクリル板 

手指消毒 

体温測定 

以
上
の
よ
う
な
取
り
組
み
を
い
た
し
て

お
り
ま
す
。 

皆
様
に
は
ご
迷
惑
を
お
か
け
い
た
し
ま

す
が
、
今
後
も
継
続
し
て
い
き
ま
す
の

で
、
ご
理
解
ご
協
力
を
お
願
い
い
た
し

ま
す
。 

来寮カードの 
記入 

 

非常用大型発電機 

本館屋上にある非常用大型発電機の

入替工事が完了しました。 

当日は抜けるような青空。 

天候にも恵まれ、 

無事設置完了。 

大きな重機を前 

に、利用者も職 

員も、口を開け 

て見上げてしま 

いました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

デイサービスの活動で、手作りマスクを作成しました。ご利用者の方からは、

「マスクが無かったから助かるよ。ありがとね」と温かい声を頂くことができまし

た。 

テレビを観ていて「コロナは怖いね～」と職員と話をしています。手洗い・消毒を

しっかり行い、日々の感染予防に努めています。 

新茶を楽しみました。今年度は、こども達と一緒にお茶を楽しむことはできませ

んでしたが、新茶の香りと美味しいお茶菓子の練り切りを召し上がりとても喜

んでおられました。 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

ご飯の前やトイレの後には、こども達も 

意識をして、手洗いを行っています。 

こども達同士で、「手を洗わないとコロナに 

なっちゃうよ！」など声を掛け合う姿も 

見られました。危機感を持ってこども達も 

過ごしています。 

  

 

                           こども達は手洗い・うがい・アルコール消毒 

                           マスクの着用を日々徹底しています。 

                           また、昼食では男女に分かれ時間をずらし  

                           飛沫を飛ばさないよう対面を避け、会話を 

                           控えるようにしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

      

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

公私共に輝いている職員を紹介します。 

Q5.今後の目標などあれば教えて下さい。 

A5.3年目になって周りが少しずつ見えるようになり、余裕を持って保育ができるようになってきたと感じます。後輩がで 

き、伸び伸びと保育が出来るように見守りながらも、保育の事やそれ以外の仕事について、アドバイスや分かりやすく 

指導したりしていきたいです。また不安な事が多いと思うので気軽に悩みを相談できるような存在になりたいと思いま 

す。 

Q1.名前と所属部署を教えて下さい。 

A1.社会福祉法人峰栄会 認定こども園きじ里の 

        もりした    あやな 

≪ 森下  綾菜 ≫です。 

 
Q2.当法人に勤めて何年になりますか？ 

A2.今年で 3年目になります。 

 

Q3.あなたのきらきらポイント（趣味や頑張っていること）は？ 

A3.ピアノ教室に通い、色々な曲が弾けるように頑張っていま 

す。 

 

Q4.仕事のやりがいや楽しさについて教えて下さい。 

A4. 未満児クラスを担任しているので、登園時、笑顔で駆け

寄ってきてくれたり、名前を覚えて呼んでくれるようになった

り、日々成長する姿を真近で見れて一緒に喜べることがとて

もやりがいを感じる瞬間です。 

 
 

Q1.名前と所属部署を教えて下さい。 

A1.社会福祉法人峰栄会 特別養護老人ホームさぎの宮寮の 

≪松屋
ま つ や

 みきえ≫です。 

 

Q2.当法人に勤めて何年になりますか？ 

A2.今年で１３年目です。 

 

Q3.あなたのきらきらポイント（趣味や頑張っていること等）を

教えて下さい。 

A3. 

趣味はたくさんあり、特に映画音楽・ディズニー音楽が好きで

す。休日はコンサートに行ったりしてストレス発散しています

が、今は新型コロナウイルス感染防止のため、外出は控えて

います。 

Q4.仕事のやりがいや楽しさ、そして今後の目標などあれば教えて下さい。 

A4.人とのつながりに介護の魅力を感じています。常に感謝心を忘れず、ステップアップしていきたいです。今力を入れて

いるのはグリーフケア（※）です。 

 

Q5.今後の目標を教えてください。 

A5.施設内の自主勉協会の企画委員として１０年以上になりました。毎月の企画を通して学ぶ楽しさを皆さんに伝えてい

きたいと思っています。 

 
※グリーフケアとは、家族や身近な大切な人を亡くし、大きな悲しみを感じている人を支えるためのケアのこと。介護現場におけるグリーフケアで

は、利用者様がどのような介護を受けながら生活をしていたのかを伝え、ご家族が利用者様の死を受入れ、立ち直り、正常な日常生活へ戻っていく

ことを支援する。 



※ 

各
施
設
で
の
取
り
ま
と
め
と
な
っ
て
お
り
ま
す
。
詳
し
い
内
容
等
、

ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
に
て
記
載
さ
せ
て
い
た
だ
い
て
お
り
ま
す
。 

 

 

 

 

 

 

 

※ 五十音順の並びになっております。（敬称略）      

      令和元年１２月１日～令和２年５月３１日の方々になります。 

さぎの宮寮    

 ◆阿部 喜代美  ◆稲田 良彦   ◆ＭＫ会 松田吉雄  ◆生出 理恵子  ◆晴心会    ◆高橋 正男    

◆中川 真紀    ◆夏目 文瑛   ◆曳馬ボランティアクラブ             ◆平野 明宏  ◆平野 登志子  

◆ベネシード    ◆松本 良子    ◆宮本 清隆      ◆若草会 

きじの里  

◆砂野 愛子   ◆川口 晶子    ◆川島 百合子    ◆杉本 ともえ  ◆平野 あや                 

 

新型コロナウイルス感染症拡大防止として、2月末からボランティアの受け入れを中止させていただいております。 

活動再開について感染症委員会を中心に対策を検討しております。再開可能と判断した際には、ご協力お願いいたします。 

※掲載されている写真は、個人情報保護法に基づき使用させていただいております。 

さぎの宮寮・・・２件   

内  容          

希望・要望  ０件     

苦情     １件     

問い合わせ  １件 

その他    ０件    

 

きじの里・・・０件 

内  容 

希望・要望  ０件 

苦情     ０件 

問い合わせ  ０件 

 

認定こども園 きじの里 

        ・・・０件 

内  容 

希望・要望  ０件 

苦情     ０件 

問い合わせ  件 

 

 

 

令和元年１２月１日～令和２年５月３１日まで 

 

新型コロナウイルスの感染拡大を受けて、東京オリンピックの延期、全国

高校総体の中止、そして春のセンバツに続き夏の甲子園大会の中止。そし

て、スポーツだけでなく、文化部も講演や大会の中止を余儀なくされまし

た。さらに、報道されているこれらの大会だけでなく、中学生も中体連の

中止、浜松市内の小学 5 年生の登竜門(笑)【30 分間回泳】も中止を決めた

そう。 

そんな中、およそ 2 ヵ月に及んだ休校。我が家の子どもたち運動不足解消

のため、ジョギングをしたり、キャッチボールをしたり。そこで私も娘と

一緒にウォーキングを始めましたが、私だけ体のあちこちが痛くなってい

ます…(ﾄﾎﾎ) これを機に、ウォーキングを続けていこうと思います。 

多くのことに影響を与えている新型コロナウイルス。1 日も早く終息し、以

前のように平穏な日々が戻ってくることを願うばかりです。      

                       さぎの宮寮 広報委員 

～法人のホームページ～ 

●
お
知
ら
せ
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し
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カ
ッ
プ
が
進
呈
さ
れ
ま 

 
 
 
 
 
 
 
 

し
た
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峰栄会 浜松 

あとがき（枠線は消します） 

～あとがき～ 


